

30. November 2022

Beschlussantrag

der SVP-Fraktion

Die SVP-Fraktion stellt den Antrag, die Gemeinderatssitzungen ab Frühling 2023 bis zur Sanierung des Gebäudes wieder am ordentlichen Sitzungsort im Rathaus durchzuführen.

Begründung:

Seit 1698 tagt der Gemeinderat im Zürcher Rathaus. Am 4. März 2020 hat der Gemeinderat jedoch aufgrund Corona-Einschränkungen seine vorläufig letzte Sitzung in diesem altherwürdigen Gebäude. Seit dann finden die Sitzungen in Messehallen in Zürich-Oerlikon statt.

Am 6. April 2022 wurde mittels Beschlussantrag über eine Rückkehr ins Rathaus im Gemeinderat abgestimmt. Der Rat hat diesen Antrag (GR Nr. 2022/103) der SVP, FDP, GLP, AL und EVP leider knapp mit 56 zu 53 Stimmen abgelehnt.

Die Weisung 2022/0468 vom 28. September 2022 weist für einen früheren Wechsel in die Ratsprovisorium Hard (Bullinger Kirche) vom Frühling 2023 bis Sommer 2024 Mehrkosten von CHF 1'600'000 Steuerfranken aus. Diese Mehrkosten waren bei der Beschluss-Abstimmung vom 4. April 2022 dem Gemeinderat nicht bekannt.

Deshalb stellen wir erneut den Beschlussantrag spätestens auf den Frühling 2023 eine Rückkehr an den ordentlichen Sitzungsort anzuzeigen, sobald dies möglich ist.

Antrag auf gleichzeitige Behandlung mit der Weisung 2022/ 0468 temporäre Tragluftsporthalle, Zusatzkredit für Miete und Investitionsanteil für das Ratsprovisorium Hard.

